

Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

www.ingenried.de



Neues Spielgerät im Kindergarten

In einer Jahreshauptinspektion müssen Spielgeräte in den Kindertagesstätten durch eine Fachkraft geprüft werden. Der Träger und Betreiber ist für den uneingeschränkten verkehrssichern Zustand verantwortlich. In der letzten Inspektion wurde das Spielhaus aufgrund von mangelndem Funktionsraum und morschen tragenden Holzriegeln außer Betrieb genommen. Dieses wurde ersetzt durch ein neues Spielhaus und konnte in den vergangenen Tagen den Kindern übergeben werden. Die Investition von 3.840,42 Euro wurde realisiert mit einer großzügigen Spende eines Bürgers von 3.000 Euro. Die Kinder, der Träger, das Personal und alle Eltern bedanken sich recht herzlich für die Spende.



Ingenried, 11. Oktober 2021, Georg Saur